



Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft
Karl-Heinz Lambertz, Ministerpräsident
Minister für lokale Behörden

PRESSEMITTEILUNG

11.09.2012

Darstellung von Innenwelten mit Sand, Acryl- und Ölfarben

Ausstellung „Horizonte“ von Claudine Mertens in Gospert 42 eröffnet

Rund 80 Besucher fanden sich am vergangenen Sonntag am Sitz des Ministerpräsidenten der DG in Eupen ein, um der Vernissage der Ausstellung „Horizonte“ der Eupenerin Claudine Mertens beizuwohnen. Eröffnet wurde die Vernissage von Ministerpräsident Karl-Heinz Lambertz. Im Anschluss hielt Paul Maraite die Laudatio auf die befreundete Künstlerin.

Im Rahmen ihrer dritten Ausstellung präsentiert die aus der Gegend um Malmedy stammende Claudine Mertens ausgewählte Werke aus der Arbeit der letzten Jahre. Die Künstlerin bezeichnet diese als „Zwischenstationen auf dem Weg zur künstlerischen Selbstfindung“, in denen sie ihre jeweilige Befindlichkeit ausdrückt. Nach eigenen Angaben lässt sich die Künstlerin bei der Anwendung ihrer bevorzugten Mischtechnik aus Acryl- und Ölfarben sowie Sand von den Kräften der Natur inspirieren.

Die Ausstellung „Horizonte“ kann bis zum 5. Oktober werktags zwischen 8 Uhr und 18 Uhr am Sitz des Ministerpräsidenten in der Gospertstraße 42 in Eupen besucht werden.

Für weitere Informationen

Daniel Niessen

Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft
Kabinett des Ministerpräsidenten K.-H. Lambertz
Pressereferent
Klötzerbahn 32, B – 4700 Eupen
Tel. : 087/59 64 30 E-Mail: daniel.niessen@dgov.be